

# Centros Hospitalarios



**HOSPITAL de ZAFRA**

El primer centro con habitación individual se hace realidad en octubre del 2002. En escasamente 4 años ha superado las expectativas de cartera de servicios del Área de Salud. La Unidad de Ciudadanos Cardiológicos y Críticos del área han sido las últimas realidades.

**HOSPITAL de LLERENA**

4 años han sido suficientes para transformar y visualizar un proyecto: Habitación Individual, 86 camas más, nuevas consultas y unidades. Las deficiencias del pasado han sido el punto de partida para poder encontrarnos un Área dotada con justicia para la población destinataria de los recursos.



**HOSPITAL del PERPETUO SOCORRO de BADAJOZ**

Reapertura tras una reforma integral el 23 de abril de 2003, incluyendo un 70% de estancia en habitación individual. Actúa plenamente integrado y funcionalmente con el Hospital Infanta Cristina.

**HOSPITAL de MÉRIDA**

Próximamente acabarán las obras de reforma y ampliación del Área de Hospitalización para concretar la implantación de habitación individual. En abril de 2007 comenzará a funcionar el nuevo bloque quirúrgico con los servicios de Radiodiagnóstico, Esterilización, bloque Obstétrico y Partitorios, Quirófanos, UCI, Reanimación y Cocina.



**HOSPITAL VIRGEN del PUERTO de PLASENCIA**

Iniciada la tercera fase de reforma y ampliación que incluirá reformas para implantar la habitación individual y otras unidades con CMA, Hospital de Día, Psiquiatría de Agudos, Hospital de Día Oncohematológico y modernización de Radiología, UCI, Farmacia, Cocina y Radioterapia.



**HOSPITAL D. BENITO-VVA.**

El actual Hospital de Don Benito - Villanueva cuenta con 29 años de plena actividad. La Junta de Extremadura ha decidido construir uno nuevo. Actualmente se encuentra en Fase de adjudicación el concurso de redacción del Proyecto de Construcción del Nuevo Hospital.

**HOSPITAL SAN PEDRO de ALCÁNTARA de CÁCERES**

Tras las obras de reforma y ampliación concluidas en noviembre de 2005, en las que se remodeló por completo el Centro Hospitalario, se continúan realizando otras obras para la creación de nuevos servicios como Laboratorio de Microbiología y Virología (Centro de referencia para Gripe).



**HOSPITAL CIUDAD DE CORIA**

La reforma y ampliación ha permitido ya la implantación de la habitación individual y la creación de un nuevo Quirófano, Urgencias, C. Externas y Administración, I12, Laboratorios, Farmacia, Mortuorio, Almacenes y Cocina. También se implantará el nuevo servicio de Cirugía Mayor Ambulatoria.



**HOSPITAL INFANTA CRISTINA**

En 2007 se iniciarán las obras de ampliación con la creación de un nuevo Bloque Ambulatorio para albergar las Consultas Externas, Laboratorios, Hospital de Día y Hemodiálisis. Actualmente se desarrollan otras actuaciones como la reforma de la UCI, creación de la Unidad de Inmunodeprimidos y la implantación de equipos de Alta Tecnología.



**HOSPITAL CAMPO ARAÑUELO**

Se ha construido un nuevo edificio anexo para albergar Consultas Externas, Laboratorios, Farmacia... Se ha reformado el interior para albergar el nuevo Hospital de Día y adaptarse a Habitaciones Individuales, construyéndose dos pequeñas alas en Hospitalización. Se crea un nuevo quirófano y se reforma integralmente la Central de Instalaciones para las nuevas demandas.

**HOSPITAL TIERRA de BARROS**

De esta nueva creación, cuya apertura en Almendralejo está prevista para el abril 2007. Su diseño facilita la Alta Resolución en consultas y pruebas diagnósticas. Consta de Hospitalización de media y larga estancia, hospitalización polivalente, área quirúrgica, urgencias, consultas externas y apoyo al diagnóstico, además de admisión, gestión, laboratorios, farmacia, etc.



**HOSPITAL SIBERIA-SERENA**

De nueva creación, cuya apertura está prevista para principios de 2007. Consta de Hospitalización de Media y Larga Estancia. Hospitalización Polivalente, Área Quirúrgica, Urgencias, Consultas Externas y Apoyo al Diagnóstico, además de las áreas de admisión, gestión, laboratorios, farmacia, etc.



**HOSPITAL de CÁCERES**

Las obras del nuevo Hospital de Cáceres se han iniciado en diciembre de 2006, previendo finalizar en 2010. Es la obra de mayor envergadura en el ámbito sanitario de la región. Con un presupuesto de 53 millones de euros, la primera fase desarrolla un amplio programa funcional que abarca las unidades básicas hospitalarias.